

LE PORTRAIT

Corinne Grosse, façonnée par ses passe-temps

Corinne Grosse est directrice générale d'Alméa formations. Chaque chose qu'elle entreprend - travail, études et même les sports qu'elle pratique - dit quelque chose d'elle, et de sa personnalité.

CASSANDRA DUCATILLON

1 PASSIONNÉE DE SPORTS MÉCANIQUES

La passion des sports mécaniques, voilà ce qui anime Corinne Grosse. « J'adore le karting, les circuits et la moto c'est mon truc », sourit-elle. Elle en conduit une également au quotidien. « Une petite Yamaha 700, agile et pratique. On n'est pas sur la grosse Harley Davidson, trop lourde pour moi », s'amuse-t-elle. En terme de voiture, aucune hésitation lorsqu'on lui demande laquelle la fait rêver. « L'Alpine, répond-elle de manière très spontanée. Je l'ai en miniature sur mon bureau. Il faudra attendre que j'ai un peu plus de place pour l'avoir en taille réelle ! » Cette passion ne sort pas de nulle part. En effet, la directrice générale d'Alméa a grandi... en face du circuit de Gueux ! « Quand j'ouvrais ma fenêtre, j'avais une vue plongeante sur le circuit », se souvient-elle. Corinne Grosse a baigné dans le sport mécanique, et ce dès le début.

3 LES CHIFFRES, PUIS LES RESSOURCES HUMAINES

Elle l'affirme : « Je suis une femme de chiffres. Mon domaine c'est la paye, la rigueur budgétaire, les procédures, etc. » À l'origine de sa formation, elle fait des études de gestion et de comptabilité, et part dans ce dernier domaine, qui colle parfaitement à sa personnalité. « Les chiffres, c'est carré, c'est rigoureux. C'est tout moi, parfois un peu trop », reconnaît-elle. Mais au fil des années, sa carrière a évolué. Elle raconte : « Au fur et à mesure, j'ai évolué dans mes fonctions. J'ai pris un poste un peu plus juridique avec le secrétariat général. Ensuite j'ai eu la direction des ressources humaines. » Un changement qu'elle a abordé et surmonté avec brio. « Surtout parce que j'ai eu la chance d'avoir une équipe générale en qui j'avais 100% confiance et qui faisait très très bien son travail sur les Ressources humaines (RH) et qui m'a permis d'arriver sans avoir déjà le bagage RH. » Depuis, elle a changé son fusil d'épaule.



Chiffres, sports et rigueur : trois mots qui définissent Corinne Grosse. Remi Walfart

2 DOUZE ANS DE NATATION SYNCHRONISÉE

Corinne Grosse adore le sport mécanique, on le sait déjà, mais c'est un autre sport qu'elle a le plus pratiqué. « De la primaire à la terminale, réfléchit-elle en comptant sur ses mains. Je n'ai pas le chiffre exact, mais j'ai du en faire près de douze ans. » Une discipline qui l'a conditionnée. « Ça m'a appris la rigueur. Devoir faire les mêmes gestes en même temps que les autres. Être coordonnée. Ça forge aussi beaucoup l'esprit d'équipe. » Des valeurs qu'elle retrouvera tout au long de sa carrière. « C'est important dans ma fonction, on travaille en collaboration avec beaucoup de personnes, beaucoup d'acteurs différents du territoire, des collectivités. » La natation synchronisée lui a également appris à être le soutien, le pilier d'une équipe, au sens propre et au sens figuré. Elle analyse : « Dans l'équipe, j'étais celle qui portait les autres pour qu'elles fassent leurs figures. Déjà là, je ne voulais pas être en avant, mais plutôt supporter les autres. »

4 UNE GROSSESSE ET UN NOUVEAU POSTE EN MEME TEMPS

Depuis toujours, Corinne Grosse a un pied chez Alméa. « Dans mon précédent poste, que j'occupais en 2002, j'audiais déjà les comptes d'Alméa. Je la connais depuis toujours. » En bref, pour Corinne Grosse, Alméa constitue une réelle partie de sa vie. Jusqu'à sa première grossesse, qu'elle a vécu chez Alméa. « La particularité c'est que j'ai été embauchée à mon poste, enceinte », raconte-t-elle. Elle l'admet : ça complique un peu la tâche. Une situation assez inédite dans les bureaux d'Alméa, car elle était également la première femme. Un aspect qui cette fois-ci n'avait pas tant son importance. « Même pas peur ! Affirme-t-elle, avant de poursuivre : Je ne me revendique pas forcément comme féministe. J'ai fait mes preuves comme tout le monde. »

Tac-o-tac

Comptabilité ou ressources humaines ? Ressources humaines. Ça sort un peu des chiffres et du cadre et donc ça apporte davantage de contacts.

Cambridge ou Londres ? Cambridge ! J'ai passé un diplôme en anglais, et justement, c'était à l'université de Cambridge.

Natation classique ou natation synchronisée ? Eh bien c'est évidemment la natation synchronisée pour les raisons que l'on a abordées : rigueur, esprit d'équipe et c'est moins monotone.

Formation continue ou alternance ? Alternance ! Alméa signifie « alternance, métiers, accompagnement », donc forcément l'alternance parce qu'il y a le lien avec les entreprises.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)